



Die Schneeballschlacht



In der Schule wird heute Fasching gefeiert. Schon auf dem Schulweg sieht man verschiedene lustige Gestalten. Da stapft ein Bär durch den Schnee. Eine Prinzessin lässt sich vom Zauberer auf dem Schlitten ziehen. Ein Fuchs spaziert gemeinsam mit einem Hasen über den Schulhof. Das ist ein verrückter Tag!

Auch in Hasans und Monas Klasse sind alle Kinder und auch die Frau Lehrerin verkleidet. Frau Jahn, die Lehrerin der Klasse, hat heute zwei verschiedene Schuhe an, eine viel zu große Hose und ein buntes T-Shirt. Das sieht sehr lustig aus.

Es gibt viele tolle Kostüme zu bestaunen.



Mona ist als Hexe verkleidet. Das Kostüm hat ihre Mama selbst genäht. Sie hat einen großen Hut auf und einen Besen dabei. Gerade spricht sie mit Hasan, der als Pirat verkleidet ist, als es plötzlich laut wird in der Klasse. Zwei Jungen beziehungsweise zwei Könige streiten sich. David und Ömer sind beide als König verkleidet in die Schule gekommen. Das ärgert die beiden sehr.

David sagt, dass es in einem Königreich nur einen König geben kann. Und er meint, er ist der bessere König, weil er der größere ist. Ömer aber sagt, er wäre der bessere König, weil er stärker ist.

Frau Jahn versucht den Streit zu beenden. Sie redet auf beide Kinder...äh...Könige ein, aber sie hören einfach nicht auf. Die anderen Kinder versuchen es auch. Sie sagen, dass sie es nicht schlimm finden, wenn es heute zwei Könige in der Klasse gibt. Aber das Reden hilft nichts.

Dann hat Frau Jahn eine Idee. Sie schlägt vor, dass alle Kinder eine Schneeballschlacht machen. Jeder König bekommt eine Mannschaft. Wer die Krone des anderen Königs abwirft, hat gewonnen. Der Gewinner bleibt König, der Verlierer ist heute ein Prinz. Damit sind David und Ömer einverstanden. Und alle anderen Kinder auch.

Fröhlich ziehen sie sich alle ihre warmen Sachen an, damit sie draußen nicht frieren. Dann gehen sie raus auf den Schulhof.

Frau Jahn ist die Schiedsrichterin. Sie schaut, dass niemand einem anderen Kind weh tut und gibt das Startzeichen.

„Achtung! An die Bälle - fertig - LOS!“

Und nun fliegen die Bälle. Man sieht Schneebälle zwischen Zauberern und Indianern fliegen. Gerade hat Mona, die Hexe, einen Ball mitten ins Gesicht bekommen. Noch hat kein Kind die Krone eines Königs getroffen.



David ist schon ganz schön außer Atem. Er versteckt sich kurz hinter einer Mauer, um Luft zu holen. Aber Ömer sieht ihn. Er sieht die Krone von David hinter der Mauer. Da nimmt er einen Schneeball und wirft auf die Krone. Getroffen! Nun liegt Davids Krone neben ihm. Aber er lacht und freut sich. So wie alle anderen Kinder auch.



Die Schneeballschlacht hat allen großen Spaß gemacht.

Nun steht es fest: Ömer ist heute alleine König in der Klasse und David ist der Prinz.

Die Kinder schieben ihren König nun in die Klasse und feiern alle gemeinsam das Faschingsfest.



Sind die Sätze falsch oder richtig?

Vor der Schule spazieren ein Fuchs und ein Bär gemeinsam über den Hof.

In der Klasse gibt es Streit zwischen zwei Jungen.

Alle Kinder in der Klasse wollen nur einen König haben.

Die Lehrerin, Frau Müller, schlägt eine Schneeballschlacht vor.

Ömer gewinnt die Schneeballschlacht mit seiner Mannschaft.

Auf dem Bild auf dieser Seite ist der linke König David.



Welches Kostüm möchtest du am liebsten einmal zu Fasching tragen? Male dich in dem Kostüm hier hin und schreibe auf die Zeile, was das für eine Verkleidung ist.



Welche Antwort ist richtig? Setze einen Haken vor die richtige Antwort. Wenn du dir nicht sicher bist, lies im Text noch einmal nach.

1. Was wird heute in der Schule gefeiert?

Ostern

Weihnachten

Fasching

Geburtstag

2. Was machen die Kinder draußen?

mit Schlittschuhen eislaufen

Schnee vom Hof räumen

einen Schneemann bauen

Schneebälle werfen

3. Was ruft Frau Jahn als Startzeichen?

Auf die Plätze - fertig - LOS!

START!

An die Bälle - fertig - LOS!

Beginnt zu werfen!

4. Wohinter versteckt sich David?

hinter einer Mauer

hinter einem Mülleimer

hinter einem Zaun

hinter einem Baum



Wer sagt was?

Verbinde die Personen mit den Sätzen, die sie gesagt haben oder gesagt haben könnten.

Ömer

•

• „Autsch, der Ball hat mich genau ins Gesicht getroffen!“

Frau Jahn

•

• „Ich bin der bessere König, weil ich stärker bin als du.“

Mona

•

• „Es kann in einem Königreich nur einen König geben.“

David

•

• „Lasst uns eine Schneeballschlacht machen!“





Jeder Satz hat Satzzeichen. Punkt, Fragezeichen und Rufzeichen sind zum Beispiel Satzzeichen. Sie stehen immer am Ende eines Satzes.

- . Der Punkt steht nach einer normalen Aussage.
- ? Das Fragezeichen steht nach einer Frage.
- ! Das Rufzeichen steht nach einem Ausruf oder einer Aufforderung.



Hier fehlen die Satzzeichen am Ende der Sätze. Setze die richtigen Satzzeichen. Die Box hilft dir dabei.

Ich bin heute als Hexe verkleidet in die Schule gegangen Alle sahen so anders aus

Hasan war als Pirat verkleidet

Ich fragte ihn erst: „Hasan, bist das du “

Und er fragte mich: „Und du bist Mona “

Plötzlich wurde es laut in der Klasse

David rief laut: „Es kann aber nur einen König geben “

David und Ömer stritten sich

Frau Jahn ging zwischen die beiden Jungen

Sie sagte: „Hört auf zu streiten Wollen wir eine Schneeballschlacht machen Wer gewinnt, ist heute König “

. ? ? ? ! !

